



令和5年度 1学期始まりました。

これまであたりまえだと思っていた日常生活、そして相島分校の学校生活が一変した新型コロナウイルス感染症の流行もほんの少しすこし落ち着きが見えはじめました。令和5年度4月7日(金)相島分校でも赴任式、漁村留学開講式、そして始業式を行いました。今年度から3年生に安武歩夢さんを迎え、分校の在籍生徒は3年生3名、2年生4名になりました。また職員は、分校に国語科の志岐拓海先生、小学校は立石奈央先生と寺本美紗都先生を迎えました。赴任式では生徒を代表して紗瑛子さんが気持ちのこもった歓迎の言葉を述べました。漁村留学開講式では、島在住生徒と漁村留学生がそれぞれ自己紹介を行った後、妃那さんと陸さんが今年度の新たな目標を発表しました。分校生徒の堂々とした姿に成長を感じることができました。始業式では、学年代表として陸さんと郁斗さんが1学期の抱負を述べ、新年度に向けてのそれぞれの思いや目標を発表しました。代表として立派なあいさつでした。これから1年間よろしくお祈いします。

進級おめでとう。頑張ろう先輩。



赴任式 歓迎の言葉

今日から新しく赴任される先生方、ようこそ、相島小学校、相島分校へ。私達は新しい先生方が来ることをとても楽しみにしていました。私は漁村留学生です。先生方と同じように毎朝、新宮港から渡船しんぐうに乗ってここに来ています。それにはいくつか理由があります。教室から見える海はとてもきれいです。相島の猫はとてもかわいいです。相島の様々な行事やそれぞれの学校の独自の取組はとても楽しいです。そして、優しい仲間がいます。相島小学校、相島分校の子どもたちは元気いっぱい、とても賑やかです。先輩、後輩関係なく仲がよく、先生もとてもよくしてくれます。先生方は相島に初めて来られて不便なことも多く、不安を感じていらっしゃると思います。でも、私は相島が好きです。先生方にも好きになってもらいたいです。ですが相島のことで分からないことがあったら私たちに聞いてください。相島の先輩として先生方を助けていきたいです。その他の私たちが分からないことは、教えてください。支えてください。ときには、暖かく見守ってください。よろしくお祈いします。今回、3名の先生方をお迎えし、私たち相島小学校、相島分校の児童生徒はうれしくお祈いしています。1年間、よろしくお祈いします。

児童生徒代表 只松 紗瑛子

始業式 学年代表の言葉

僕は今年から2年生になりました。3年生二人が3月に卒業してしまい、3年生に頼ってばかりだったと反省しています。どれだけ二人が頑張っていたのかを、いま実感しています。なので今年は3年生に頼るのではなく、3年生を支えられるようになるために頑張りたいと思います。一つは、率先して動くことです。今までは学校生活や行事のときにいつも3年生や先生に言われてから動いていました。3年生がいなくなった今、準備する時間が遅かったりして、先生に注意されることが増えました。なのでこれからは、周りを見て自分が今、何をすればいいかを考えて動けるようになりたいです。2つは、みんなをまとめることです。あと少ししたら1年生が入学してきます。そして僕が1年生のときに、学校のことなどを優しく何度も教えてくれたのは3年生でした。そのおかげで今学校になれ、楽しく学校で過ごせています。新しく入学してくる1年生も僕達と同じように、緊張していると思うので、そんなときに3年生がやってくれたように、優しく教えてあげられるようにがんばります。3つは、伝統を受け継ぐことです。次の3年生は、陸さんと紗瑛子さんですが、2学期や3学期ではBFCや生徒会で代替わりがあるので、3年生になるのは来年だからと先送りにせず、1学期は3年生の動きなどを見て、自分が3年生になったときに、スムーズにいかず、困らないために準備をしておきたいです。今年は春フェスタが復活したり、全校生徒が去年より増えたりするので3年生だけじゃまとめるのが難しいと思います。なので、3年生とまでは行かなくても、1年生をまとめるサポートができるようにがんばりたいと思います。

2年生代表 稲光 郁斗

3月17日葵さん、智耶さんが卒業し、僕は「先輩」という言葉を深く考えるようになりました。2年生の時僕は、後輩を持つようになりましたが「自分は先輩なんだ」という自覚が薄かったと去年を振り返ると思います。その理由としては3年生がいるからという感情があったからです。去年の3年生はいろんな場面で1、2年生に手を差し伸べてくださいました。その3年生の行動に甘えていたと思います。今となっては、3年生は卒業し、いろんな行事をやっていく上で、僕たち新3年生がリードしていかないといけない立場になりました。上を見ても誰もいない、下を見ると後輩たちがいる。この光景が今の僕にはあります。この光景を目の前にして僕がやっていくことは後輩たちを助け、支え、そして導くことだと思っています。前の3年生がやっていたことは何か考えました。そのやっていた中で特に大事だと感じたのがこの3つです。後輩が困っている時は助け、後輩が安心してられるように支え、そして、後輩をゴールへ導くことこの3つをやっていくことを頑張ります。そして、最高の3年生として終われることを目標に頑張っていきます。そして、もう1つ考えなければいけないことが受験です。3年生は自分の進路について考え、その進路に向けて頑張る学年だと僕は思います。自分が望む進路へ行けるようにするためにも学習生活の過ごし方を良いものにするなど頑張りたいと思います。中学校生活の9分の6が終わりました。残りの9分の3の中学校生活が悔いの残らないよう頑張りたいです。

3年生代表 花田 陸



分校職員



副校長 折居 和馬

相島分校4年めになります。コロナ禍においても工夫して教育活動を行う生徒たちのしなやかさとたくましさを今年度も発揮できるよう、職員と生徒で協働したいと思います。保護者の皆様、相島の皆様、よろしくお願いします。

教務 英語科 篠崎 真由美

分校6年めを迎え、分校周辺のネコたちとも顔見知りです。相島に在住しています。分校の階段には未だに慣れませんが、美しい海を臨める教室は最高です。今年度もたくさんの思い出を皆さんと一緒に作りたいです。

1年担任 音楽科 西村 綾子

分校4年めになりました。教室から見える海の眺めは最高です！故郷の沖縄を時々思い出し穏やかな気持ちにもなれます。今年もフレッシュな1年生を加え新たなメンバーとともにお互いに成長できるように頑張ります。

1年副担任 国語科 志岐 拓海

相島分校初めてになります。相島については皆さんの方が詳しいのでいろいろなことを聞くとおもいますが、優しく教えてもらえると幸いです。皆さんの元気に負けないように頑張ります。これからよろしくお願いします。

2年担任 社会科 本屋敷 友佳

分校勤務2年めになります。昨年度は何もわからない私でしたが、周りの先生や生徒に助けられ、1年間を終えることができました。今年も相島ならではの行事、海が見える教室での授業、おいしい給食を励みに頑張ります。

2年副担任 理科 村上 達人

分校勤務6年めを迎えます。相島分校ならではの自然と人、恵まれた環境で、生徒と一緒に学べること、当たり前为学校生活に改めて感謝しながら、この1年を大切に過ごしたいと思います。

3年担任 数学科 高橋 秀剛

「相島分校の子どもたちは成長したね！」3月に何度も聞いた言葉です。どんな言葉よりもうれしい言葉です。来年の3月はずっとたくさん聞くことができるように一緒に成長していきたいと思います。

3年副担任 保健体育科 足立 拓実

分校2年めになります。相島の自然と恵まれた環境のなかで、みなさんと一緒に各行事で楽しい思い出をたくさん作っていききたいと思っています。相島の力になれるよう頑張ります。よろしくお願いします。

校務員 花田 美恵子

毎日が孫の姿を見ているような気持ちで、分校に勤めています。教室から聞こえてくる明るい声や笑い声で私も元気をもらっています。もう少し、お役に立てる人間でありたいと日々頑張っています。よろしくお願いします。